



学校便り

夏休み直前号

【震災は忘れた頃に】

政府の地震調査研究推進本部が発表した資料によると、今後30年以内に震度6弱以上の揺れが起きる確率は北海道南東部、首都圏、東海～四国の太平洋岸で高くなっており、特に千葉市85%が最も高く、次いで横浜市82%、水戸市81%と首都圏が極めて高くなっています。(全国地震動予測地図による) このことから、地震はいつ起きてもおかしくなく、防災訓練の必要性は、日々増すばかりです。

学校での取り組みも大切であると同時に、夏休み中は特に各御家庭での備えも大切になります。以前、東京都から各御家庭に配布された「東京防災」黄色の冊子ですが、改めて読み返すと役立つ情報が数多くあることが分ります。お手元に冊子がない方は、以下のURLもしくは、「東京防災 冊子」で検索すると、最新の「東京くらし防災」「東京防災」を閲覧することができますので、ぜひ御確認いただき、備えの一助として御活用いただければ幸いです。よろしくお願ひいたします。

<https://www.bousai.metro.tokyo.lg.jp/1028036/1028051/index.html>

東京都防災ホームページ「東京くらし防災」・「東京防災」の閲覧

【学校公開実施報告(6/24)】

6月24日(火)に学校公開がありました。地域の方や中学校3年生の保護者様、放課後デイサービスの事業者様、作業所の方など約72名の来校者がありました。本校の授業を参観され、とくに作業学習について熱心に参観されていました。

地域の皆様の御理解なくして、本校の教育は成り立ちません。これからも近隣・地域の皆様に本校の教育活動について御理解いただく機会を少しずつ増やしていきたいと思ひます。

【郵便局の花壇整備】

6月23日(月)・27日(金)に農園芸班では田無向台郵便局へ花壇整備に行ってきました。本校できれいに咲いた花を地域の皆様にもぜひ見てもらいたいという願ひを込めて植えてきました。

とても暑い日でしたが、生徒たちは満面の笑みで熱心に壇の整備をしました。今後も地域に向けてなにか働きかけができる教育活動をしていければと思ひます。

農園芸班の皆さん、ありがとうございました。

【まちテナ西東京での作業製品販売】

6月27日(金)にクラフト班では西武鉄道田無駅構内「まちテナ西東京」店舗前にて本校作業班製品の販売に行ってきました。

2年生にとって初めての校外での販売だったということもあり、最初は緊張もあったようですが、徐々に大きな声を出すことができました。販売の声を聞いて商品を見に来て、購入するお客さんもいました。「買ってくれて嬉しかったです！」と達成感を味わうことができました。



【この花壇は農園芸班が植え替えをしました。】

本校の門にある花壇ですが、農園芸班が綺麗に整備しています。この花壇以外にも本校には、多くの場所にお花が植えられ、野菜も多く収穫されています。ぜひ、御来校の際には御鑑賞ください。



～◇～◇～◇～◇学校運営連絡協議会を開催しました◇～◇～◇～◇～

6月19日(木)に今年度の第1回学校運営連絡協議会を実施いたしました。

学校運営連絡協議会とは、平成13年度から東京都教育委員会が「都立学校と地域社会とのパートナーシップを確立し、地域社会で教育活動の質的向上を支援していく」ことを目的に、保護者や地域、関連機関の方々に御協力いただき、意見交換を行う場として各校に設置されました。

本校では、今年度も「学校運営の現状と課題の整理」「学校評価アンケートの取組み内容」について、検討を進めてまいります。保護者の皆様や進路先の皆様からいただいたアンケートをもとに、「学校評価アンケートの結果と学校評価アンケートを受けてのまとめ」について、協議員の皆様から御意見をいただき、改善に向けて検討を行います。年度末に向けて「次年度の学校運営に対する提言」をいただき、次年度の学校運営につなげてまいります。

本校では、以下の皆様に御協力をいただき、年間3回の協議を行います。学校運営連絡協議会の協議員の皆様を御紹介いたします。

夏休み中の学校への御連絡について

◆月曜日から金曜日（祝日、学校閉庁日を除く）午前8時30分から午後5時まで

学校代表 042-463-6262

◆土曜日、日曜日、祝日、学校閉庁日【8月12日（火）から15日（金）まで】

学校携帯1

◆月曜日から金曜日（祝日、学校閉庁日を除く）午前8時30分から午後5時まで以外の時間

学校携帯1

※学校携帯に御連絡いただいた場合は、副校長が対応いたします。